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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

か、それぞれのクラブ独自でするのかまだ決定してお
りません。
　東日本大震災の時に多くの国に支援してもらったこ
ともあり少しでもお返しが出来ればと思いますので、
その節は皆様よろしくご協力をお願い致します。恩返
しという思いは震災時会長でいろいろ苦労をした菅原
文之ＰＰ、阿部泰彦復興支援特別委員長が特別つよい
のではないでしょうか。
　 5月10日㈰は友好クラブの余目ロータリークラブ45
周年記念式典が山形県湯の浜温泉ホテル亀谷で挙行さ
れます。私以下 7名で参加してまいります。お祝いと
あわせて佐沼クラブ50周年式典参加の御礼を申し上げ
て来たいと思います。同日仙台で地区研修・協議会が
ありますが、参加の会員はよろしくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　 1．地区大会出席に対する御礼状が届く
　 2．2520地区合同例会の案内
日　時　 6月21日㈰　12：30～13：30
会　場　グランドパレス塩釜
会　費　3,000円

　 3．地区ローターアクトクラブ第27回年次大会の案内
日　時　 5月23日㈯　14：00～17：00
場　所　ホテル翠明荘

　 4．規定審議会の会費について
　　一人当たり　1ドル→1.5ドル

・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　大宮シティＲＣの伊藤前会長、永井会員が 5月下旬
から 6月上旬にかけて桜の生育状況を見たりするため
に南三陸町に来られますので、当委員会で対応したい
と思います。

　　鈴木彦太会員　山田正会員　清水健会員
　　冨士原裕子会員

高橋利光会員　

　今回も山の話になります。よろしくお願い致します。
　私の一番好きな山は剣岳です。北アルプス、富山県
の立山連峰にある上市町と立山町にまたがる名山で、
日本海側に近い豪雪地帯です。標高は2,999ｍです。
最初の測量が明治40年だったのですがその時でも
2998.5ｍであまり誤差がなくかなり精度の高いもので
す。その後色々な測量法が改良されまして現在はＧＰ
Ｓを使った測量で2,999ｍとなっています。氷河があり
ます。氷河は日本に 3つあります。北アルプスに 3つ
ともありますが、 3つの中の 2つが剣岳にあります。
　富山県、能登半島、このあたりは非常に特異的な地
形です。富山湾はすぐに海に落ちてとても深いです。
立山は山岳信仰で立山を描いた「立山曼陀羅」があり
剣岳は針の山で描かれ、針山地獄ということで登る山
ではなく信仰する対象の山でした。三角点がないのは
剣岳だったので明治38年に柴崎芳太郎は測量を命じら
れました。柴崎芳太郎は山形県生まれの測量技師です。
明治40年 7 月12日が初登頂です。たどり着いた頂上で
さびついた鉄製の撃剣と銅製の錫杖が発見されました。
鑑定してみますと奈良時代後半から平安時代初期のも
のであることが分かりました。現在富山博物館に重要
文化財として展示されており誰でも見ることが出来ま
す。
　氷河というのは長年にわたって氷とか雪が堆積して
万年雪になります。下の方が氷の層になっており、そ
れが流動する巨大な氷のかたまりということです。先
程もお話しましたが、こういった氷河が北アルプスに
3つあります。カムチャツカ半島が氷河の南端と以前
は言われておりましたが、日本にもあることが分かり
立山が氷河の南端ということになりました。
　立山剣岳は最終氷河期に削られて出来た山です。そ
の前に削られた地形がありますが、それよりも鋭く尖
塔状になっております。氷河で削られた地形は特有な
地形が残り、全部氷河で削られるためU字形になりま
す。剣岳はどこから見ても尖塔状になっています。形
としてとても素晴らしいと思います。
　登山には一般ルートとバリエーションルートがあり
ます。一般ルートは道がありますので基本的には整備
されています。一般ルートの中では剣岳が一番大変だ
と言われております。バリエーションルートと一般
ルートとは全く違います。バリエーションルートとい
うのは、どんなに大きな岩があっても、どんなに大き
なものがあってもそのままありますので、手や足をか
けて動けば落ちてしまいます。一般ルートはある程度
整備されているためみんなが踏んでいるので登りやす
くバリエーションルートとは全く違います。バリエー
ションルートはプロの登山家が登ります。

　－剣岳の素晴らしさ、登山の楽しみ方等スライド
で紹介していただきました。
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・本日の出席率　76.36％

・猪股育夫会長　 5月10日余目ＲＣ45周年、 5月15日
石巻ＲＣ60周年参加の会員宜しくお願いします。
高橋利光会員のスピーチに期待して。

・鈴木彦太会員　高橋利光会員のスピーチ、話題を楽
しみにご期待申し上げます。

・高橋利光会員　拙いスピーチですがよろしくお願い
致します。

・布施孝之会員　高橋利光会員のスピーチを楽しみに。
・飯塚仁哉会員　高橋利光会員はアウトドアースポー
ツ専門で、山登り、海の船こぎと健康的ですね。

・佐藤幸一会員　高橋利光会員のスピーチにご期待い
たします。

・江川元徳会員　 4月（4／1）は“うそ”でもいい。
5月はだめです。四つのテスト 1．真実かどうか。

・八谷郁夫会員　高橋利光会員のスピーチにご期待い
たします。

・阿部泰彦会員　高橋利光会員のスピーチご苦労様で
す。楽しみにしております。

・髙田次雄会員　一年中で一番過ごしやすい早苗月に
誕生されました 4名の会員の皆さん、おめでとう
ございます。高橋利光会員、本日のスピーチ勉強
させていただきます。

・高橋義文会員　 5月誕生日の方々おめでとうござい
ます。本日の高橋利光会員のスピーチを楽しみに
期待しております。

・菅原文之会員　高橋利光会員のスピーチを歓迎して。
・岩渕栄市会員　高橋利光会員のオモシャイお話期待
しております。歯？山？、イエイエアッチの話…。

・熊谷敏明幹事以下　高橋利光会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員
菅野幸一郎会員　山田直志会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　菅原慶一会員
山田正会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　さわやかな季節となりました。本日はゴールデン
ウィークが終わった後の初例会です。今年の連休はこ
じんまりと 4日間だけでしたので、あまり遠くには出
かけられなかったのではないでしょうか。我が家では
東京から恒例の孫の訪問で毎日賑やかに過ごしており
ます。皆様はいかがお過ごしでしたでしょうか。
　先週の例会終了時に、菅原文之パスト会長からネ
パール大地震にクラブとして義捐金をの提案がありま
した。ネパールとの関わり合いを思い出してみますと、
阿部賢悟ＰＰ年度、菅原文之ＰＰ年度に、東京米山友
愛ロータリークラブ、当時の副会長ギリ・ラムさん
（在日ネパール人協会顧問）をとおして、 1年目は南
方仮設住宅、 2年目は歌津仮設住宅へネパールカレー
とネパールダンスの慰問をしていただいたことがあり
ましたが、その時佐沼クラブがお世話をしたという経
緯があります。その様な関係上佐沼クラブとは縁があ
り義捐金をという話になりました。
　地区の田村武代表幹事に連絡しましたところ、山口
淑子ガバナーと相談をしてみますとのことでした。そ
の夜に早速山口淑子ガバナーから直接電話がきました。
地区としても対応を検討したいので連休明けにまた連
絡しますということで、義捐金の窓口が地区になるの

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長

―２―

誕 生 祝 （ 5月に誕生日を迎えられる会員）

今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

５月に誕生日を迎えられる会員


